

# Lettre de nouvelles

# Janvier 2022

## **Association Espoir et Vie**

E-mail: contact@espoir-et-vie.net

Web: www.espoir-et-vie.net

# LITUANIE

### 🖶 Famille Konstantin Deryugen



Natalia et Olya nous racontent le bonheur de cette famille de 13 enfants que nous avons aidée :

« La famille a visité une papeterie appelée "Pinokis". Là, ils ont acheté de la papeterie pour les écoliers pour un montant de 366,23 euros. Le deuxième magasin, que la famille Deryugen a visité : "Batu kalnas", ce qui signifie (montagne de chaussures)...

Ils ont pu acheter 6 paires de chaussures chaudes pour les plus grands pour un montant de 219,36 euros... La troisième : épicerie "Lidl". Là, la famille a pu acheter : épicerie, pâtes, savon, shampoing, assouplissant, vêtements et de nombreux collants pour filles. Au total, il a fallu 100,68 euros pour les produits et articles ménagers.



...Au total, la famille Deryugen a dépensé 686,26 euros. De plus, 3,07 € ont été dépensés en stationnement payant à la papeterie...

Merci beaucoup pour votre aide et votre soutien. Vous ne pouvez même pas imaginer à quel point ils étaient heureux. ... Que le Seigneur vous bénisse pour TOUT!»

#### Famille Sigita Burdulene

Natalia nous fait aussi le compte rendu de la journée passée avec cette famille de quatre enfants pour faire des achats de fournitures scolaires, de vêtements et de produits d'hygiène et d'entretien pour un montant de 310,67 €.



Elle conclut par ces mots: « Ils expriment leur gratitude pour votre aide, et que vous, ne connaissant pas les gens, souhaitez tendre la main... Je les ai accompagnés toute cette journée... et j'ai compris une chose par moi-même, que malgré le fait qu'ils ont beaucoup reçu de vous et en étaient très heureux, j'étais plus heureuse qu'eux, et j'étais submergée de joie. L'Ecriture dit : « Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir » (Actes 20:35). »

# **UKRAINE**

### ♣ Vasily Sapelkin (Centre « Bonne Maman »)

Vasily s'occupe de la gestion d'un centre mère-enfant qui reçoit des personnes en difficultés. La mission de ce centre est de changer la vie des mères et des jeunes enfants qui se retrouvent dans une situation de crise, de désespoir et d'impuissance, en les aidant spirituellement à trouver un sens à la vie, en étudiant l'Évangile et en les aidant à surmonter les dépendances néfastes. En participant au projet, les mères reçoivent un hébergement temporaire gratuit, un soutien social et psychologique, une assistance sous forme de vêtements, de chaussures et d'articles pour enfants.



« Nous avons acheté un lave-linge avec une fonction sèche-linge. Je ne m'attendais pas à ce que ce soit une telle joie pour nos mères. Dieu merci, le processus de socialisation se déroule bien et nos mères sont habituées à la propreté et à l'ordre, si bien que tout le monde est enthousiasmé par cet achat... Nous vous sommes très reconnaissants pour votre aide...Le coût de la machine à laver : 15999 uah. »

« Notre événement caritatif en faveur des enfants handicapés est terminé... Nous avons acheté 25 cartes-cadeaux de 500 UAH

chacune pour acheter des produits pour les enfants ... Comme tous les enfants ont des capacités physiques différentes, leurs besoins sont également très différents. Nous ne voulions pas que quelqu'un soit déçu de son cadeau, ou qu'il prenne la poussière sur une étagère en raison de son inutilité. Nous avons décidé de donner aux enfants la possibilité de choisir ce qu'ils veulent. Cela signifie que les enfants commanderont eux-mêmes un cadeau d'un montant de 500 UAH dans le magasin... Merci pour cette grande

opportunité que vous nous avez donnée. Nous avons pu établir des relations avec ces familles, être un soutien pour elles, répondre à leurs questions et partager avec elles





Notre aide a permis à Vasily d'acheter également ...

un congélateur et un hachoir!

#### ♣ Alexis (du Donbass -région de Donetsk)

Voilà le message que nous recevions le 23 septembre 2021 :



« Salutations à Eduard et à toute l'équipe de la Mission Espoir et Vie. S'il vous plaît, priez pour ma famille. Il y a eu un incendie dans ma maison la nuit dernière. Ma famille et moi nous sommes retrouvés sans maison. Le soir, avant d'aller me coucher, il y a eu un court-circuit dans le câblage électrique et le toit a pris feu. Le feu a complètement détruit le toit. Certains biens ont été sauvés, mais ils étaient inondés d'eau. Dieu merci, tout le monde est en vie et en bonne santé! Le reste est moins important. Merci de vos prières pour nous. »

Nous vous avons sollicités à ce sujet, et vous avez été nombreux à répondre pour le soutenir. Ainsi, en décembre dernier, Alexis nous écrivait :



« Salutations... à tout le personnel de la Mission Espoir et Vie. Salutations à ceux qui ont été là pour nous dans nos circonstances! Nous vous aimons! Grâce à vos prières et à votre

aide, beaucoup a été fait pour reconstruire notre maison après l'incendie. Dès le début, nous avons décidé de reconstruire la maison avec nos propres ressources....Nous avons eu le début des pluies d'automne et du gel - mais



Dieu merci, nous avons un toit sur notre maison !!!!. Plus aucune eau n'entre dans la maison. En outre, de nouvelles fenêtres ont été

installées, le système de chauffage a été installé et il y a quelques jours, la maison a été raccordée au chauffage. Notre maison est maintenant chauffée au rez-de-chaussée! Nous commençons à travailler sur la finition intérieure de la maison (plafonds, murs, sols). À ce jour, il a été consacré à la restauration de la maison :

- 1. Toiture (bois et ardoise) 389 000 (4 576 euros).
- 2. Électricité dans la maison 76 000 (894 euros).
- 3. Fenêtres -190 000 (2 235 euros).
- 4. Chauffage (chaudière neuve, batteries, tuyaux) 267 000 (3 141 euros).

Au total : 10 846 euros. Ce coût ne concerne que les matériaux. La plupart des travaux ont été réalisés de nos propres mains. »

#### Edouard Nosatchev (Lysytchansk)

En septembre 2021, Edouard nous demandait de l'aide pour l'achat de pommes de terre et d'oignons. Nous avons répondu favorablement, et reçu beaucoup de remerciements :



« Un bref rapport sur l'utilisation des fonds alloués par la mission chrétienne "Espoir et Vie" à l'église baptiste de Lysychansk, région de Lugansk, Ukraine. L'église est située et sert dans le Donbass, dans la zone de guerre, à 50 km de l'opération "OOS" (Operation United Nations Security Forces). (Opération Forces unifiées). La Mission Espoir et Vie a envoyé 58962 hryvnias. Avec cette somme, nous avons acheté 7143 kilogrammes (300 filets) de pommes de terre au prix de 7 hryvnias par kilo, pour la somme de 50001

hryvnias. Et 1215 kilogrammes d'oignons (80 filets) à 7,50 kopecks pour un montant de 9 103 hryvnias. Nous avons pu aider 150 adultes (il s'agit de familles avec enfants, de veuves, de personnes seules, de retraités et de pauvres). À raison de 7,5 kilogrammes d'oignons par personne et de 45 kilogrammes de pommes de terre. Certains retraités ont reçu 25

kilos de pommes de terre chacun... Nous avons pris en compte les besoins de chaque famille et de chaque personne seule ou retraitée... Il ne s'agit pas d'une disposition complète, mais d'un soutien. Nous essayons de connaître les besoins de tous ceux qui viennent à



nous ou dont nous savons qu'ils sont dans un grand besoin... Nous remercions Dieu et vous-mêmes de prendre soin de nous en ces temps difficiles, surtout en automne et en hiver, lorsque les gens sont obligés de renoncer à la quasi-totalité de leurs revenus (salaire ou pension) pour pouvoir chauffer leur maison. Et parfois, il ne reste plus d'argent pour la nourriture et les médicaments, sans parler des vêtements et des chaussures. Mais Dieu est miséricordieux et prend soin de nous à

travers vous. Merci à tous ceux qui donnent des fonds. Edward N. »

« Chers frères et sœurs, nous vous remercions de tout notre cœur pour votre aide alimentaire. Nous habitons dans la zone du front, la nourriture est très chère, il n'y a pratiquement pas de travail et les retraites sont trop basses. Et nous sommes très reconnaissants pour votre bienveillance... Famille Porochin »

« ... nous remercions le Seigneur et vous pour l'aide en pommes de terre et oignons. Nous avions besoin de ça. Nous sommes trois dans la famille, mon mari, moi et notre enfant de 6 ans. Mon mari travaille mais à mi-temps. C'est pourquoi nous sommes très reconnaissants... Que Dieu vous bénisse dans votre activité de bienfaisance. Famille Selichev »

« ... La famille Glaskov composée de trois personnes remercie le Seigneur et vous... Actuellement notre famille se trouve en difficultés financières. Et encore une fois nous voyons la main de Dieu qui ne laisse pas ses enfants sans soutien...Le Seigneur répond aux prières de son peuple et notre foi se renforce avec l'aide du Saint Esprit. Que le Seigneur Jésus Christ vous bénisse abondamment ainsi que vos familles et qu'Il vous le rende au centuple. »

#### Marina (Orphelinat « Source de Vie » Alexandria)

« Merci pour votre volonté et votre empressement à aider le centre pour enfants.

Nous avons décidé de changer tous les lits du groupe des filles en une seule fois, afin

que les enfants ne soient pas perturbés.



Nous avons retiré la vieille cuisinière électrique ukrainienne (elle consomme beaucoup d'électricité), et l'avons remplacée par une petite cuisinière (usagée). Elle consomme 60 % d'électricité en moins. Jusqu'à présent, cela fonctionne parfaitement. »

Marina nous a également fait part de leur recherche d'un moyen de chauffage, le plus adapté et le moins onéreux possible. Le centre était jusqu'ici chauffé au gaz, pour un montant annuel d'environ 1 500 €, le prix du m3 étant de 0.25 €. Mais en décembre, ce prix est passé à 1.30 €/m3, et a fait bondir la facture à 7 800 € pour cette saison.

Le chauffage au bois ne sera pas admis par les services environnementaux : le centre étant dans un quartier résidentiel, le voisinage sera incommodé par la fumée...

Reste l'électricité (une chaudière électrique pour remplacer la chaudière au gaz). L'étude montre que cette solution ramènerait la facture saisonnière de chauffage à un montant compris entre 4 000 et 4 500 €. Le centre attend le devis des équipements et des travaux, espérant que la dépense entrera dans son budget de 2 000 €. Les autorités locales aident au financement pour le chauffage à l'électricité, mais pas pour le chauffage au gaz.

Marina explique encore que, au cas où l'électricité ne s'avèrerait finalement pas rentable et efficace, ils envisageraient l'option pompe à chaleur pour les années à venir.

# **RUSSIE**

# Sergeï Trocenko (Mission Losinka)

Sergeï nous présente quelques-unes des personnes avec qui il est en contact :

#### Cristina

« Depuis qu'elle a 15 ans, elle a été en prison, son père a été en prison plusieurs fois. Elle a rencontré des amis de son père en prison. La première fois que je l'ai rencontrée, elle n'était pas intéressée et m'a promis qu'elle n'irait plus en prison. Elle a été libérée et un an plus tard, elle est retournée en prison en se droguant et a contracté le VIH et la tuberculose. Cristina a commencé à prier pour que je vienne la voir, elle était mourante. Et Dieu m'a conduit à la trouver. Nous nous sommes rencontrés et Cristina s'est repentie et a été libérée plus tôt pour cause de maladie. Nous l'avons prise en charge et l'avons mise à l'hôpital avec une tuberculose ouverte et nous l'aidons et l'appelons. Remerciez Dieu pour son salut »





« Elle a accouché en prison et a emmené sa fille dans un orphelinat. Elle nous a demandé de l'aider. Nous l'avons aidée pendant deux ans elle était en prison pour drogue. Elle s'est réconciliée avec le Seigneur nous avons aidé le bébé. Quand elle a été libérée nous l'avons emmenée voir le bébé et le Seigneur a eu pitié d'elle. Maintenant nous devons rétablir les droits d'une mère. Elle cherche du

travail et pendant ce temps, nous aidons pour l'essentiel. Merci qu'ensemble nous pouvons faire beaucoup. »



#### Nina, la gitane

« a pris de la drogue pendant 12 ans. Nous l'avons rencontrée il y a 4 ans et nous avons commencé à l'aider à subvenir à ses besoins de base, mais elle est tombée malade de la tuberculose. Nous nous sommes rencontrés et Nina s'est repentie et nous avons appris à vivre une nouvelle vie avec elle. Nous avons rencontré ses enfants et ils l'ont invitée à vivre avec eux... et elle a déménagé de chez nous. Il

lui était très difficile de se repentir car elle faisait de la divination. Elle a renoncé à tout cela, et Dieu a eu pitié d'elle, et a pardonné. »



#### Ludmila

« a fait 3 ans de prison pour vol et nous lui avons rendu visite tout le temps. Elle était malade de la tuberculose! Le Seigneur a touché son cœur, même sa mère m'a appelé et m'a dit que Ludmila a commencé à parler différemment."

Si vous désirez soutenir Espoir et Vie dans ses actions, vous pouvez le faire, soit :
- par chèque adressé au 7, allée des Portes du Soleil 26800 PORTES LES VALENCE,
- par virement (envoi d'un RIB sur demande),
- par transfert sur le site HelloAsso via notre site internet :

http://www.espoir-et-vie.net/